

## Más de 300 vehículos participaron del "Caravanazo" en defensa de Portezuelo



A través de las redes sociales, vecinos de San Rafael se autoconvocaron para realizar ayer desde las 19 una nueva caravana a favor de la concreción de Portezuelo del Viento, que nucleó a más de 300 vehículos con banderas de Argentina, carteles y bocinazos. La marcha partió desde la rotonda César Robles (del Mapa) y atravesó las avenidas Yrigoyen y Mitre, hasta llegar a la Rotonda de la Copa.

Recordemos que la manifestación se realizó para brindar apoyo en el marco de la reunión entre el gobernador Rodolfo Suarez con el resto de sus pares de las provincias que integran el Comité Interjurisdiccional del Río Colorado (Coirco), prevista para hoy. Nuestro primer mandatario provincial va al encuentro respaldado por todos los intendentes de Mendoza y por los distintos partidos políticos de nuestro territorio que tienen representación en el Congreso Nacional.

Suarez, en una larga reunión con el titular del Ministerio del Interior, "Wado" de Pedro, expuso la postura de Mendoza frente al resto de las provincias que integran el Coirco. En ese sentido, recordemos que quien más se opone a la obra es La Pampa, argumentando que la represa causará un gran impacto sobre el medioambiente.

